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车友齐聚姜堰 奏响诗和远方

2024泛长三角自驾游产业发展大会在姜举行
本 报 讯（记 者 王 苏 闽

陈慧 郭沥丹）2024 泛长三角
自驾游产业发展大会于 11 月
14 日至 16 日举行，全国各地近
300 辆房车以及 120 位行业专
家学者齐聚溱湖绿洲，共同探
讨自驾游发展产业方向。

昨日，来自全国各地的几
百名车友齐聚溱湖绿洲，沐浴
温暖阳光、体验棋牌乐趣、享受

烹饪时光……他们欣赏着旖旎
的自然风光、品味着独特的风
土人情，踏上这一场集自然风
光体验、非遗文化观赏、温泉康
养疗愈于一体的溱湖寻冬之
旅。“我们刚结束环中国自驾游
集结赛万里长江黄石站，一接
到组委会邀请，便马不停蹄地
赶到这里，就是想尝尝溱湖簖
蟹、看看姜堰美景。我们四处

转了转，觉得这儿的环境生态
很不错，回去后我会和无锡的
车友宣传姜堰文化。”无锡自驾
游与房车露营协会副秘书长高
芙君表示。

施光星是无锡自驾游与房
车露营协会会员，也是无锡音乐
家协会会员和无锡房车乐队创始
人。他现场用手风琴奏响了一曲
江苏民歌《茉莉花》，（下转4版）

本 报 讯（记 者 颜 禹 铭
卞成）11 月 13 日，区委书记、区
人大常委会主任孙靓靓到娄庄
镇调研。她强调，作为老牌工
业乡镇，娄庄镇要发扬担当精
神、创新精神、争先精神、斗争
精神，进一步迸发激情活力、提
振干事状态，加快转型突围，全
力躬身实干，建设更具产业竞
争力的经济重镇，全力推动高
质量发展迈上新台阶。区领导
杨少军参加调研。

娄庄镇素有“波纹管之乡”
美誉，金属管材管件行业初具
规模。在代表企业琥啸换热设
备有限公司，孙靓靓深入车间
了解工艺流程、技术创新等情
况，鼓励企业坚定发展信心，注

重生产制造智能化、自动化水
平的提升，以更具核心竞争力
的高端产品开拓新市场。她叮
嘱娄庄镇要以集群化发展为目
标，大力推动延链补链强链，加
快上下游产业招引整合，构建
形成龙头企业带动、配套企业
跟进、产业集群发展的抱团模
式，推动发展特色更加鲜明。

正在建设中的高泰新能源
科技项目，是该镇“盘活闲置资
源 提升亩均效益”的缩影。
孙靓靓指出，闲置资产盘活是
激活经济发展的“新引擎”，要
加速推进全域土地综合整治，
持续深化“亩均论英雄”改革，
盘活闲置用地，整合发展空间，
化“存量”为“增量”，让“寸土”

生“寸金”；要做好全程跟踪服
务，及时疏通解决项目推进过
程中的堵点、难点问题，确保项
目早建成、早投用、早达效。

华保建材有限公司在上一
轮中央环保督察过程中涉及信
访交办件，整改整治后，建成全
区首家全封闭式的商混生产
线。在听取相关情况汇报后，
孙靓靓强调，做好中央环保督
察组交办信访件的办理落实，
是深入践行习近平生态文明思
想和以人民为中心发展思想的
实际行动，要坚持标本兼治，建
立健全常态长效机制，举一反
三开展生态环境风险隐患排查
整治，全力解决好群众反映强
烈的环保问题， （下转4版）

始终锚定“走在前、争头名”工作目标，以“有解思维”破局突围

蒋垛镇打响高质量发展“全年胜”收官战

高质量发展高质量发展调研行调研行
本报讯（记者 吕阳）进入

四季度，蒋垛镇高温新材料产
业园内，无论是生产车间，还是

项目建设现场，到处是一派忙
碌景象。众多企业都在铆足干
劲赶订单、忙生产、拓产能，持

续深化技术改造。同时，一批
代表新质生产力的项目也在加
快布局。全镇上下正凝心聚
力，奋力冲刺年度目标，打好

“收官战”。
走进江苏齐鑫新材料科技

有限公司生产车间，只见工人
们正加紧赶制来自全国各地的
订单。伴随着机器的轰鸣声，
一条长近百米的生产线飞快运
转。生产负责人告诉记者，该
产线是不定形耐火材料领域最
先进的自动化生产线，包含上
料、配料、混料、 （下转3版）
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本报讯（通讯员 姜薇）日前，大𫭢镇负
责人走进朱宣村督查研学项目推进情况。

该镇负责人表示，要坚持由“多”向“精”、
由“广”向“深”、由“面”向“里”的原则，把基地
打造成培养青少年爱国主义情怀、培养青少
年实践能力、提升青少年综合素质的坚强阵
地，助力青少年在“研”“游”“学”中全方位成
长。研学基地建设要充分彰显地域文化特
色，坚持教育性、艺术性、科学性、功能性、安
全性等原则，确保基地工程项目如期使用、早
日见效。要强化要素保障、加强沟通对接、优
化服务，凝聚合力推进研学基地建设与打造，
精心规划研学路线， （下转2版）

大𫭢镇推进研学项目建设

本报讯（记者 潘俊 刘钰
婷）11 月 13 日，我区召开“三比一
提升”项目推进会。区委副书记、
区长钱军在会上强调，要深入贯彻
落实市委、市政府要求，不断强作
风、勇担当、善作为，在项目建设实
践中锤炼作风、检验作风。区委常
委、常务副区长王荣明主持会议。

钱军在肯定我区项目建设取
得重大突破的同时分析当前普遍
存在的问题。他指出，在今后工作
中要克服和解决项目信息较多但
跟踪不紧、签约不快，洽谈较多但
担当不够、决策不快，数量较多但
储备不足、不确定性较大的问题。

钱军要求，要紧盯、盯紧。紧盯
重点区域、重点企业、重点行业和在
手洽谈项目信息、已签约待开工项
目，做到一个项目一个专班、一套方
案；盯紧目标企业、企业负责人、洽
谈效果，提前研判，主动作为。要快
干、干快。对在谈未签约、签约未开
工、开工未竣工的项目要逐一排出
工作清单，确保各项任务具体化、
项目化、清单化，定人、定点、定时
紧密跟踪，形成工作闭环，确保确定的事情有
结果、有回应。要贴心、心贴。坚持服务企业
具体化，详细梳理企业诉求， （下转3版）
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本报讯（通讯员 姜薇）日前，顾高镇邀
请时食链供应链管理（北京）有限公司来此考
察，洽谈二期项目合作。

洽谈中，双方就时食链前期项目情况、二
期项目落地需要的条件以及下一步投资意向
进行交流。顾高镇负责人表示，前期合作的
时食链加工配供项目，一端连着田头，一端连
着市场，不仅提高农产品附加值，实现从田间
到餐桌的信息化、智能化的全新经营模式，也
带动顾高共富厂房亩均效益和园区相关产业
发展，拓宽农民增收渠道，达到双方合作互惠
效果。顾高镇将以最大的诚意、最好的环境、
最优的政策为项目发展提供服务，真诚希望
能促成二期项目更深合作。

顾高镇深化时食链项目合作

加快转型突围，全力躬身实干，建设更具产业竞争力的经济重镇

区领导到娄庄镇调研


